

**Vehículo:** Panamá On

**Fecha:** 20 de noviembre de 2013

**Título:** Primera Dama realiza recorrido por Banco de Leche Humana Pasteurizada ubicado en CSS

**Link:** <http://www.panamaon.com/noticias/salud/1135667-primer-dama-realiza-recorrido-por-banco-de-leche-humana-pasteurizada-ubicado-en-css.html>

## **Primera Dama realiza recorrido por Banco de Leche Humana Pasteurizada ubicado en CSS**

***Equipo donado por el Despacho de la Primera Dama***



La primera dama de la República, Marta Linares de Martinelli, acompañada por el director de la Caja de Seguro Social(CSS), Guillermo Sáez Llorens, efectuó un recorrido por el primer banco de Leche Humana Pasteurizada en Panamá, que con apoyo de su despacho, se instaló en el Complejo Hospitalario, doctor Arnulfo Arias Madrid.

El Banco de Leche Humana es un servicio especializado responsable de la promoción y apoyo de la lactancia materna, que alienta a las madres a actividades de recolección del excedente de su producción de leche, cumpliendo con todas las garantías sanitarias.

Linares de Martinelli durante el recorrido observó el equipo instalado en el área, el cual fue donado por el Despacho de la Primera Dama por un monto de 104 mil 481 balboas con 23 centésimos. En tanto que el recurso humano y el área para su funcionamiento es aportado por la Caja de Seguro Social.

La Primera Dama manifestó su agrado por el funcionamiento de este Banco de Leche Humana porque contribuirá a reducir la mortalidad de los niños menores de cinco años; y a su vez ayudará a cumplir con uno de los Objetivos del Milenio, específicamente el número cuatro.

Este proyecto nace de la solicitud formal del Ministerio de Salud y la CSS, considerando la importancia de contar con un Banco de Leche Pasteurizada en Panamá.

Ubicado en el séptimo piso del Hospital Clínico en el servicio de neonatología, tiene entre sus objetivos: brindar al recién nacido (cuya madre no pueda amamantar) una leche humana con calidad certificada; así como contribuir a la reducción de la mortalidad materna y neonatal.

La meta del Banco de Leche Humana Pasteurizada es minimizar las tasas de muerte de los recién nacidos, mediante la donación de leche materna la cual disminuye la muerte por infecciones gastrointestinales de los recién nacido prematuros.

A su vez, ayuda a la estimulación del desarrollo neurológico, mayor agudeza visual, mejora las defensas y permite una mayor tolerancia a los alimentos, reduciendo la incidencia de infecciones.

El banco de Leche es atendido por personal especializado y capacitado con todos los medios técnicos necesarios. Y está diseñado con los más altos estándares de bioseguridad, para garantizar una leche segura para el consumo de los recién nacidos prematuros de bajo peso y extremo bajo peso que no cuenten con la leche de su propia madre.

Con este Banco de Leche Panamá da un importante paso en la construcción de la Política Pública de Primera Infancia a propósito del Programa de Atención Integral a la Primera Infancia, impulsado por el Despacho de la Primera Dama en conjunto con el MIDES, MINSA, MEDUCA y otras instituciones que conforman el Consejo Asesor de la Primera Infancia.

Los Organismos expertos en el tema de salud como la Organización Mundial de la Salud (OMS) señalan que los Bancos de Leche Humana representan una de las mejores estrategias sanitarias en la disminución de la mortalidad infantil y en la protección del amamantamiento.